



**Hoy 24 de noviembre huelga general en Portugal contra las medidas draconianas que el gobierno quiere imponer a la clase obrera, entendida esta en un sentido amplio, y a las capas populares** Son muy parecidas a las que el gobierno del PSOE nos ha impuesto aquí, que las comunidades autónomas, han aprobado y están aplicando también.

Todo el espectro parlamentario participa de su aplicación. Miren si no haber quien las a aprobado en Asturias, Cataluña, Madrid, Valencia...,

Nos intentan engañar de forma permanente con sus espejitos y sus baratijas, nos chantajea y amedrentan con terribles consecuencias si no seguimos al dictado las imposiciones de los delincuentes del Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial, el Banco Central Europeo, tras los que pierden la compostura, las vergüenzas, y les entregan nuestras carteras, nuestros recursos públicos, nuestros servicios... y empeñan nuestras vidas, las de nuestros hijos y varias generaciones más.

Nuestros ayuntamientos la administración más cercana, elegida por los ciudadanos, hace igual, y sigue los mandatos de los procónsules de la banca en la Junta y el gobierno central, en lugar de plantar cara y llamar a las y los ciudadanos a rebato ante el mayor expolio de la historia de la humanidad. Para gestionar mejor, para exigir mayor participación en los presupuestos generales del estado y de la Junta de Andalucía.

El paro, las necesidades, los desahucios, los cortes de suministro eléctrico, la falta de dinero para hacer la compra diaria, a pesar de la solidaridad familiar cada día afectan a mas ciudadanos de nuestro entorno, pero a pesar de ello si miramos en los presupuestos municipales, escasos, vemos como y a quien se reparten subvenciones, vemos lo que ganan los cargos de confianza, vemos las privatizaciones de los servicios públicos, las decenas de miles de euros en horas extras, sus propios sueldos, que como los parlamentarios, deciden ellas y ellos mismos, que poco tienen que ver con el salario medio de cualquier trabajador o trabajadora de la comarca.

Para remediar esto solo cabe una solución a mi entender, que las y os trabajadores, los ciudadanos tengamos mecanismos de control asamblearios permanentes y continuados sobre alcaldes y concejales, da igual quien este o del partido o no partido que sea. Si un representante no responde con sus actuaciones a los intereses populares, debe poder ser cesado de forma inmediata. Su salario no debe ser superior al doble del SMI. Y la gestión debe ser publica y transparente, al igual que todas sus decisiones y ser responsable de sus actuaciones.

Tenemos unos gobernantes muy preocupados por nuestro bienestar. La banca mundial, el sistema financiero del capital necesita mas recursos, por que a pesar de lo que nos ha robado durante estos años, &quot;jugando a la ruleta&quot; a perdido, y ahora para reponerle sus &quot;perdidas&quot;, nos suben los impuestos, nos recortan los salarios, nos suben los precios, (la luz ha subido mas de un 44% en los últimos 6 años). Nos despiden por dos duros, pretenden que coticemos mas años, que nos jubilemos mas tarde, recortan las prestaciones sociales conquistadas con años de luchas y sangre de nuestra clase, todo para engordar a los carroñeros y depredadores a los que sirven.

Por eso es vital para nuestra supervivencia organizarnos y defender nuestros recursos, nuestros derechos y nuestra dignidad, movilizarnos, salir a la calle, cuando nos encontremos en la calle, en el bar, en la tienda a los responsables de nuestro paro, de nuestra, de nuestra situación, cantarles alto y claro las verdades del barquero, pacíficamente, pero con firmeza y dignidad, que de las pocas cosas que no nos pueden quitar.

Ni nuestros hijos, ni nuestra conciencia nos perdonaran que seamos cómplices, con nuestro silencio y nuestra pasividad de este robo, de este crimen contra la humanidad que están cometiendo.

Algo para ilustrar lo que estoy diciendo:

&quot;El Fondo Monetario Internacional y el Banco Central Europeo (los guardianes de la ortodoxia neoliberal), habían presentado durante todos estos años a Irlanda como un modelo a seguir. Irlanda era el discípulo aventajado de la escuela neoliberal patrocinada por el FMI y el BCE. Irlanda fue el alumno más obediente de la escuela neoliberal. Respondió a la crisis siguiendo los dictados del FMI y del BCE. Ningún país siguió tales instrucciones con mayor docilidad. Ha sido durante todos estos años el país con menos impuestos (los impuestos sobre el capital, (corporate taxes) son sólo un 12.5%, los más bajos de la UE, (cuyo promedio es 24%); el gasto público (incluyendo el gasto publico social) es el más bajo de la UE-15 (el gasto público social, que cubre todas las transferencias públicas, como las pensiones, y los servicios públicos del estado del bienestar como sanidad, educación, servicios sociales, y otros es el más bajo de la UE-15, un 18% del PIB, comparado con el 28% del promedio de los países de la UE-15, y el 21% de España); la privatización de los servicios públicos ha sido la más acentuada en el UE-15 (la Iglesia Católica, gestiona gran número de centros educativos, escuelas y centros sanitarios, todos ellos muy subsidiados por el estado) y el mercado de trabajo es el más desregulado (es facilísimo despedir a un trabajador); la banca es poderosísima (recibiendo las ayudas más sustanciales del Estado, en la UE-15). Éste era el modelo neoliberal promovido por el FMI y por el BCE (y también, aunque en menor medida, por la Comisión Europea), y que CiU consideró y continúa considerando (hasta hace muy poco) su modelo económico y social&quot; (Vicenç Navarro). ¿Pedirán perdón estos manguis y pagarán al ciudadano irlandés, al que le han expoliado?

(Mikel Arizaleta)

Y os invito a participar de forma activa el viernes en la concentración que convoca el SAT, a las 7 y media de la tarde en la Puerta de Jerez. Y en cualquier otra movilización que realicen compañeras u organizaciones de clase.

Salud

**Benito.**

Militante del SAT